

Declaración pública

Siento mucho el daño causado a Denisse Malebrán por los chistes realizados en nuestro programa de radio “El Amor Es Más Fuerte” durante el 2014. Han pasado los años y no dejo de avergonzarme al escuchar el contenido de los chistes, como también al percibir de mi parte una actitud tan poco empática, tan engeguedada por el machismo, que nunca evalué las implicancias que tendrían en ella y en su círculo cercano.

Tristemente, en ese momento, a mis 23 años, pensaba que eso era chistoso, y me tardé un par de años más en entender e interiorizar cómo el humor también tiende a reproducir las profundas desigualdades de género que existen en la sociedad. Estoy seguro de que en dicho camino hay más mujeres que se ofendieron y también extendiendo mis sinceras disculpas hacia todas ellas.

Mi trabajo como comediante es diametralmente opuesto en la actualidad, como pueden verlo en Frente Fracasados, y ha tomado un sincero trabajo limpiarlo de elementos machistas. En los diferentes proyectos en los que estoy involucrado actualmente he procurado con mucha dedicación evitar repetir los errores del pasado y aplicar las nociones de igualdad y respeto que mis compañeras comediantes, amigas, familiares y todas aquellas que llevan años sacándose cresta luchando han logrado reivindicar a pesar de lo difícil de dicha labor.

Agradezco al Movimiento Feminista chileno por haber contribuido a que personas como uno puedan entender su lugar de privilegio y comenzar a corregir comportamientos ofensivos y machistas, siempre entendiendo que acá la víctima son las mujeres que sufren las consecuencias de esos actos.

Me da rabia conmigo mismo haber caído en una actitud que día a día también afecta a mujeres que quiero con todo el corazón, que son parte de mi vida, y que son víctimas del machismo en sus relaciones, lugares de trabajo, fiestas, en la micro, en el colegio, y en prácticamente todas sus actividades.

Sin embargo, los errores deben tener una consecuencia y creo que ahora no queda más que aceptar lo que se desprenda de los mismos. Pedirle disculpa no soluciona nada, lo entendí así cuando lo hice en el programa. Entiendo que Denisse Malebrán no las acepte, y que la vida no se trata de cagarlas y luego pedir perdón como si nada.

Aún así, reitero mis disculpas a ella y su círculo cercano, a otras mujeres que se ofendieron por chistes efectuados durante esa época pasada, así como a la gente que me sigue y se sintió profundamente decepcionada.

Ignacio Socías Sepúlveda.

Debo aclarar que fui desvinculado de CHV antes de hacer el programa de radio donde se hicieron los chistes y fue porque no cumplí las expectativas de la dirección del programa respecto a disponibilidad